

Vinculación con la Comunidad a través del Inglés

LISBETH BRACHO

Coordinadora Académica de la Escuela de Lenguas y Lingüística gbracho@pucesi.edu.ec

"Tell me and I'll forget; show me and I may remember; involve me and I'll understand." Chinese proverb

"Dime y lo olvidaré; muéstrame y puede que lo recuerde; involúcrame y lo entenderé." Proverbio Chino



Primer grupo de niños en la entrega del Certificado Internacional de la Universidad Cambridge.

Hace algunos años atrás en la Escuela de Lenguas y Lingüística, nace la idea de involucrar a niños en un proceso de enseñanza - aprendizaje del idioma Inglés. En el cual no se quiere dar la imagen de cursos de nivelación o vacacionales, sino más bien que se conviertan en un proceso permanente donde los niños, aparte de llegar a comunicarse en una lengua extranjera, lleguen a obtener una certificación internacional de parte de la Universidad más prestigiosa a nivel mundial, como lo es La Universidad de Cambridge.

Por lo que en el año 2006 se tiene el primer grupo de niños entre 8 y 9 años, quienes venían al campus universitario los días lunes, miércoles y viernes a recibir clases durante un año, en el cual aprendieron el idioma jugando, pintando, cantando e interactuando entre sus amigos y los docentes. Esos frutos se vieron reflejados cuando en agosto del 2007 recibieron su primer certificado (starters) de la Universidad de Cambridge, después de haber sido evaluados en habilidades de reading y writing, listening y speaking por parte de delegados de la mencionada Universidad.

Con ese primer paso en firme, se empieza a promocionar en Escuelas y Colegios de nuestra ciudad, radio y televisión para ir diversificando nuestra oferta, y nos extendemos a vincular a adolescentes, jóvenes y adultos interesados en aprender el idioma y obtener una certificación internacional, la cual cada año se somete a una evaluación rigurosa para

alcanzar el anhelado certificado por el cual se preparan viniendo a nuestra Universidad todos los sábados de 8h30 a 12h40, siendo grupos constantes y persistentes en el proceso que llevamos a cabo.

Los niños entre 7 y 8 años se certifican con el nivel Starters, 9 y 10 años con el nivel Movers, 11 y 12 años con el nivel Flyers, los adolescentes pueden acceder a prepararse para el nivel KET (Key English Test) y los jóvenes y adultos el nivel PET (Preliminary English Test). Todos estos procesos se los lleva con un examen de ubicación en el que se mide el nivel de conocimiento de los aspirantes, para que, de ser el caso, si la edad no corresponde al nivel, poder insertarlos en el proceso adecuado y así garantizar nuestro servicio con la comunidad.

En este año, y debido a la acogida e interés de muchos padres de familia, se ha incluido un nuevo grupo denominado Pre-Young learners que van de 4 a 6 años de edad. Además, se sigue con la preparación para FCE (First Certificate in English) dirigido a profesionales en el área de Inglés y alumnos que quieren alcanzar un nivel B2 del marco común Europeo. Al momento contamos con un total de 123 alumnos en los diferentes grupos.

Es nuestro afán seguir creciendo y de esta manera dar el mejor servicio que siempre nos ha caracterizado y muestra de eso es que cada vez tenemos más estudiantes, tanto certificados como preparándose para la certificación.



Estudiantes de Starters durante las clases académicas.